

## Campaña contra el cólera

Para dar inicio a la campaña de prevención contra el cólera y otras enfermedades, en este municipio, el gerente estatal de la Comisión Nacional del Agua, Fausto Romero Torres y el director de Obras Públicas de San José Iturbide, José Luis Arvizu realizaron un recorrido por varias comunidades y algunas presas de la región.

Por parte de la Comisión Nacional del Agua, en días pasados, los funcionarios visitaron las comunidades de El Carbajal, el Capulín, Santa Anita y la Estancia de San Diego. En el recorrido, estuvieron analizando las condiciones en que se encuentran estas presas y se llevó a cabo un plan de trabajo, para dar soluciones a los problemas que se han dado en estos lugares. Amen de lo anterior, las autoridades distribuyeron a los centros de salud soluciones básicas para desinfectar el agua.

## Educación, deporte y cultura para los internos del Cereso

Con el objeto de que haya en adelante una verdadera readaptación social en el Cereso de San José Iturbide, se han implementado ya algunas actividades para los internos, tanto educativas como deportivas y culturales.

En coordinación con el Ayuntamiento y el Movimiento Familiar Cristiano de Jóvenes de San José Iturbide, el sistema municipal DIF imparte, a los internos, clases educativas, asesorías, eventos deportivos, además de convivencias que realizan cada quince días.

## El camión recolector recoge a diario 15 toneladas de basura

A fin de responder a la ciudadanía y dar con ello un servicio, el departamento de limpia de la presidencia municipal informó que se cuenta ya con un camión recolector de basura que hace diariamente su recorrido por las calles de la ciudad en un horario de 8 a 5 de la tarde.

Este servicio apoya a algunas comunidades cercanas y para ello cuenta con 36 elementos a la fecha. En su recorrido diario, el camión recolector junta 15 toneladas de basura, dando además mantenimiento al panteón municipal, a la unidad deportiva, a los parques y jardines y alameda.

## Entre tus calles

### La calle Gómez Pedraza, olvidada por las autoridades municipales

*\* Sin servicio de agua potable, alcantarillado, pavimentación y vigilancia\* "Parece que las autoridades municipales actuales ahora si nos resolverán el problema", confían\* "Cuando llueve la calle parece chiquero" \* Vecinos se organizan y buscan soluciones*

Por Andrés Vázquez Hinojosa

La calle Gómez Pedraza, una de las últimas avenidas que rodean a San José Iturbide. Parece que fué la única olvidada por las autoridades municipales pasadas, pues a la fecha todavía algunas viviendas carecen del servicio de agua potable y la calle se encuentra en muy malas condiciones. Sin pavimentación, sin alcantarillado y en ocasiones frecuentes, sin energía eléctrica y sin vigilancia. Por todo ello, los vecinos de la calle Gómez Pedraza se organizan y reúnen para buscar posibles soluciones a estos problemas que les quejan.

La señora Rosa Galvan de 38 años de edad, tiene 17 años viviendo en esta calle. Ella dice: "Creo que esta fué la única calle que no arreglaron las autoridades pasadas porque hay mucho baldío y los dueños de estos terrenos no hacen caso para fincarlas y por eso, ya en la tardecita hay varias parejitas y vagos haciendo sus cosas". Lo digo así porque los niños que a veces andan jugando en los baldíos agarran esas mañas y hasta se vuelven pandilleros. Hemos ido varias veces a hablar con las autoridades actuales y tal parece que ahora si nos resolverán nuestros problemas".

En la esquina de Guerrero con Gómez Pedraza, se encuentran la "banda de los resusitados". Les dicen así porque varios de ellos han tenido accidentes y no les ha pasado nada. Los jóvenes que prefieren omitir sus respectivos nombres, para evitar las represalias según ellos, tienen edades que fluctúan desde los 10 a los 18 años. Todos ellos andan en sus



La calle Gómez Pedraza, Olvido.

bicicletas y dicen:

- Nuestra calle es la única que no está pavimentada y casi no hay vigilancia, por eso cuando vienen los polis nadamas vienen a agandallar, porque nos quitan los balones cuando estamos jugando fútbol.

"Yo creo que ya han de tener un chingo de balones para sus hijos porque nos han quitado un resto". "Y cuando pasan en la noche nos mandan a dormir y ni sueño tenemos, pero eso si es rara la vez que se dan sus vueltas por acá, yo creo que ha de ser porque esta bien feo y no se quieren ensuciar su uniforme..." "Imagínese, aquí esta pero cuando llueve, toda la calle parece chiquero por eso no se hacen fiestas en esta calle como en otras. Lo único que festejamos aquí es el 24 de diciembre, sacamos las grabadoras y a bailar", finalizan diciendo los resusitados".

Caminando por la polvorienta calle, casi al llegar a la Unidad Deportiva, en una humilde vivienda, sentada en una dura piedra, se encuentra el señor Francisco Galvan de 59 años de edad, quien dice: "Tengo viviendo como 25 años aquí en la Gómez Pedraza y nunca he tenido problemas con mis vecinos. Antes eramos uno que otro vecinos pero ahora ya somos un poco más, lo único que no me parece son estas tierras de aquí enfrente, no las siembran ni las trabaja nadie; nadamas están ahí en el olvido y eso me parece muy mal, deberían de darles un uso, que les den créditos a los que si quieren trabajar, como de otra forma el lugar solo sirve de refugio para los malvivientes", concluye.



El viejo molino (Foto de Gisela Ontiveros)

## Voces en Papel ¿Los partidos políticos?... Yo no abrazo a ninguno

Delfino Alvarez González, trabajador, Kimboy: Yo no estoy de acuerdo, yo no abrazo a ningún partido, porque ninguno le ha dado a la población en general de México de lo que debemos de tener. Puede decirse que milito en el PRI, mas bien, soy priísta. Cuando yo entre al PRI fue por medio del Frente Juvenil Revolucionario y tuve mi credencial y ya no soy tan juvenil, ya soy de los veterano. Lo que conviene al país es el partido que esta ahorita, el PRI, porque tiene mas experiencia para mi gusto, pero aun le falta mucho por hacer, por caminar. Muchisima gente cree en el PRI, yo creo en el PRI, creo que aun tenemos mucho que recibir del PRI como partido. En lo que se refiere con la actual administración en este municipio, pues creo que esta trabajando bien en algunas comunidades que yo conozco.



Imelda Pérez Montes, profesora, Escuela Primaria Patria: Yo realmente con ningún partido político estoy. Realmente no hay un partido que me convenza completamente, porque en cualquier partido político siempre hay corrupción y malos manejos y quienes son los afectados, pues el pueblo. A mi hasta ahorita no me satisface ninguno. Ninguno de los partidos es honesto, ahorita ya ve que sufrimos aquí un cambio con el PAN, pero para dar una opinión tendríamos que esperar a ver el trabajo de este partido, porque ahorita apenas va empezando. Y respecto al gobierno federal hasta ahorita supuestamente esta trabajando bien, ahorita con eso del libre comercio hay que ver que cambios vamos a tener, si es que de veras nos va a beneficiar o no.

